

Je tiens à souligner les conditions dans lesquelles s'est déroulée la rentrée des classes dans les écoles élémentaires et maternelles du Loiret.

Grâce aux postes qui ont été créés par le gouvernement dans des budgets que j'ai votés, nous avons assisté pour la première fois depuis longtemps à une période de rentrée qui ne s'est traduite par aucune fermeture de classe dans le Loiret.

Je publie à ce sujet le [communiqué](#) de la direction départementale des services de l'Éducation nationale (DASEN).

JPS